

LA AURORA DE GALICIA.

Periódico de literatura, ciencias y artes.

PROSPECTO.

LOS pueblos desengañados por la desgracia y la miseria suspiran por la verdadera felicidad. Los talentos mas distinguidos, huyendo del terreno político, de donde solo surgen rencillas y venganzas, se deslizan llenos de fé y animados por la esperanza al verjel delicioso de las letras, las ciencias y las artes. Es llegado el momento de unir nuestros esfuerzos á los de tantos ilustres ingenios como diariamente se presentan, para empujar la sociedad á la senda de ventura, de donde fué lanzada por las calamidades de pasados tiempos. Saldremos, pues, á la palestra literaria con tres objetos: *instruir deleitando, corregir alhagando, contradecir razonando.* De los tres será tendencia principal guiar la juventud, al traves de los escollos que la rodean, hácia la deleitosa playa en donde debe gozar tranquila los sabrosos frutos de verdadera ilustracion.

La sociedad camina mas á prisa que nunca á la cumbre gloriosa que la está destinada; preciso es remover todos los obstáculos que puedan estorbar su magestuosa marcha; reúnanse luego la gran familia llamada humanidad; arrojemos de una vez lejos, muy lejos todos los principios disolventes; caminemos unidos; suframos y gocemos juntos; seamos verdaderamente hermanos, y luego al pié del monte de gloria en apiñada muchedumbre elevaremos al cielo un cántico universal de gratitud y alegría.

Si no contásemos con fuerzas para llevar á cabo nuestro propósito, contamos á lo menos con vehementes deseos. Confiamos al propio tiempo que no trabajaremos solos. Notando que nuestra vista está continuamente fija en bienes sólidos y permanentes, no nos abandonarán cuantos consagran sus desvelos á la perfeccion de la sociedad. Viendo que procuramos la felicidad del país, y la particular de cada uno de nuestros compatriotas, seguramente se asociarán á nosotros cuantos hayan pensado alguna vez en las causas de los males que nos aquejan, cuantos estimen en algo el bienestar de los gallegos y las glorias de Galicia.

Nuestra literatura será pacífica, afectuosa, moral y religiosa; condescendiente con los hombres y con las opiniones, pero severa é inflexible con

los errores y extravagancias, bajo cualquier disfraz con que se cubran. Nuestro lenguaje, si no es tan correcto como quisiéramos, será en cambio tan claro que todos nos comprendan. Lejos de nosotros la idea de *abajo las reglas, las escuelas y los maestros*; tendremos para la enseñanza la escuela histórica, que es la de la esperiencia; para el progreso la de la observacion y del esperimento: algo ha de valer lo que lleva trabajado la humanidad en los miles de años que ha salvado, algo lo que por la intuicion del hombre pensador, y por las deducciones de la ciencia se prevea mejor para lo sucesivo.

La industria agrícola y fabril, el comercio, la moral pública, necesitan muy particularmente de fomento; procuraremos dárselo en cuanto esté en nuestra mano, y haríamos desde ahora promesas especiales, tanto bajo este aspecto como relativamente á los otros que pensamos abrazar, si no valiera mas dar que prometer.

Solo nos resta hablar del órden de publicacion. Comenzando en el próximo Mayo, ó tal vez antes, saldrá **LA AURORA** cuatro veces al mes en cuarto mayor; sus precios 4 reales mensuales y 10 por trimestre en esta ciudad; y fuera de ella 5 al mes y por trimestre 12.

Se admiten suscripciones en esta ciudad en las librerías de Rey Romero y Perez.

Coruña, Puga.

Lugo, Pujol.

Orense, imprenta de Pazos.

Pontevedra, en casa de D. Antonio Esperon.

Corcubion, en casa del encargado de correos.

Vigo, botica de D. Francisco Rodriguez Arias.

Vilagarcia, en casa de D. Ginés de Castro.

Madrid, Denné Hidalgo calle de la Montera. Brun calle de Carretas.

Valladolid, Viuda de Roldan.

Barcelona, Sauri.

Ademas se puede suscribir en cualquier punto por una libranza sobre correos dirigida á la redaccion de *la Aurora de Galicia*, bajo cuyo sobre recibiremos cuantas comunicaciones nos vengán *franqueadas*.

LA VIGILIA DE CALISTO

PROLOGO

El presente libro es el resultado de un trabajo de investigación que se ha desarrollado durante un período de tiempo considerable. El autor desea agradecer a todos aquellos que han colaborado en esta obra, especialmente a los señores don Juan de Dios y don Juan de Dios, quienes han prestado su valiosa ayuda y apoyo. El autor también desea agradecer a los señores don Juan de Dios y don Juan de Dios, quienes han prestado su valiosa ayuda y apoyo. El autor también desea agradecer a los señores don Juan de Dios y don Juan de Dios, quienes han prestado su valiosa ayuda y apoyo.

El autor